

Nr. 174/2022
Halle (Saale), 1. Juni 2022



SACHSEN-ANHALT

Statistisches Landesamt

Pressesprecherin

1 646 neu abgeschlossene Ausbildungsverträge zur Pflegefachfrau bzw. zum Pflegefachmann 2021

In Sachsen-Anhalt schlossen im Berichtsjahr 2021 insgesamt 1 646 Auszubildende einen Ausbildungsvertrag im neuen Ausbildungsberuf zur Pflegefachfrau bzw. zum Pflegefachmann ab. Wie das Statistische Landesamt mitteilt, waren das 49 weniger neu abgeschlossene Verträge als 2020 (1 695).

Seit dem Start der neuen generalistischen Pflegeausbildung 2020 befanden sich 3 261 Auszubildende zum Stichtag 31.12.2021 in dieser Ausbildung. Im Schnitt waren die Auszubildenden 21,9 Jahre alt.

81 Ausbildungsverträge wurden seit Beginn der Ausbildung 2020 vorzeitig gelöst.

Mit dem neuen Pflegeberufegesetz ist am 1. Januar 2020 eine umfassend modernisierte, neue generalistische Pflegeausbildung gestartet, welche die 3 bekannten Pflegeausbildungen in der Kranken- und Altenpflege ablöst. Der neue Beruf zum „Pflegefachfrau/Pflegefachmann“ wird ab dem Berichtsjahr 2020 in einer neuen Bundesstatistik nach der Pflegeberufe-Ausbildungsfinanzierungsverordnung erfasst.

Aus Gründen der statistischen Geheimhaltung sind die Absolutwerte auf ein Vielfaches von 3 gerundet. Die Summe der gerundeten Werte kann von der ebenfalls gerundeten Gesamtsumme abweichen.

Weitere Informationen zum Thema Bildung finden Sie im [Internetangebot](#) des Statistischen Landesamtes Sachsen-Anhalt.

PRESEMITTEILUNG

Merseburger Str. 2
06110 Halle (Saale)

Tel. 0345 2318-702
Fax 0345 2318-913

Internet:
<https://statistik.sachsen-anhalt.de>
E-Mail:
pressestelle@stala.mi.sachsen-anhalt.de

Verbreitung mit Quellenangabe erwünscht.

Sachsen-Anhalt
#moderndenken